

léon et à Charcot s'il ne s'ornait d'une fine moustache, il a des gestes rares et précis, la parole incisive et un rien saccadée.

Intelligence prompte et sûre, caractère ferme et posé, esprit alerte, qui jadis ne manqua pas d'être mordant et qui n'est à présent que courtoisie parfaite, clinicien lucide et d'un rare bon sens, expérimentateur ingénieux, M. Debove est un homme de science tout à fait éminent. A l'encontre d'un bon nombre de ses collègues de l'École; il a su s'affranchir de l'étroit esprit du métier, lire autre chose que des bouquins professionnels, se faire un philosophe de la science et de la vie. Il est encore un administrateur de premier ordre, et l'on dit, sans qu'il fasse rien pour qu'on le dise, que les finances de la Faculté sont singulièrement prospères depuis qu'il en a la gestion. Nul doute qu'il n'apporte dans les fonctions nouvelles dont le voilà chargé ces qualités d'activité constante et calme, d'attention toujours éveillée, de présence réelle, qui sont ses caractéristiques. Dans un banquet d'anciens élèves de Louis-le-Grand qu'il présidait ces jours derniers, M. Debove racontait qu'il fut un médiocre élève et que son professeur avait des doutes sur l'avenir de sa carrière médicale. Et le voilà porté, par la force des choses, par ses qualités qui s'imposent, sans qu'il lui ait fallu, une fois dans sa vie, faire preuve d'ambition, aux situations les plus considérables de la profession qu'il avait choisie. Son bel exemple est pour encourager ceux qui ne sont pas forts en thème et qui, restés enfants sur les bancs du collège, mûrissent à leur heure et se révèlent quand il faut."

Nous n'avons rien à ajouter à ce portrait fort exact et très poussé, si ce n'est à joindre nos félicitations à celles du *Figaro*.

C'est M. le Dr Emile, sous-directeur de l'Institut Pasteur, qui est maintenu dans ses fonctions de vice-président.—M. le Dr Brouardel a été nommé président honoraire du Comité.

Gazette Méd. de Paris, 23 janvier 1907.

NOUVELLE

Un quatrième département, celui d'Electrothérapie, vient d'être ajouté aux trois services (chirurgie, médecine et ophtalmo-laryngologie) déjà existants à l'Hôtel-Dieu de Québec. Ce département déjà très bien installé, possèdera sous peu au complet tous les appareils les plus perfectionnés comme les plus récents pour le traitement des maladies justifiables de cette intervention; entr'autres: appareils statiques à grand débit, sinusoidaux, de haute fréquence, vibro-masseurs, lumière Finseu (rayons ultra-violets), radium, etc. M. le Dr Charles Verge, de cette ville, est nommé chef du nouveau service, dont il vient de prendre la direction.